

## **El Alcalde Marcos Zaragoza firma la modificación del contrato de construcción del nuevo colegio público Doctor Álvaro Esquerdo**

El nuevo contrato de ampliación de las obras firmado reduce el plazo de ejecución de 5 a 3 meses, por lo que las obras de construcción estarán terminadas a finales de noviembre.

El Alcalde Marcos Zaragoza ha firmado la modificación del contrato de las obras del proyecto de construcción del CEIP Doctor Álvaro Esquerdo con un plazo de ejecución de tres meses, tras la aprobación de la Junta de Gobierno Local del 24 de agosto. El anterior equipo de gobierno local había planteado esta modificación del proyecto con un plazo de ejecución de 5 meses y con un importe de 1.022.606,17 euros, lo que supone un incremento del 18,84% respecto del coste inicial de la adjudicación. El Alcalde ya había anunciado en rueda de prensa el 18 de agosto, tras reunirse por segunda vez con los padres y madres del alumnado de dos años matriculados en el nuevo centro, que iba a firmar este contrato en breve y con la reducción del plazo de ejecución de las obras de modificación de 5 a 3 meses. Esta mañana, el Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Educación, Marisa Mingot, han visitado las obras del nuevo centro educativo Doctor Esquerdo con el fin de comprobar su estado junto con los técnicos responsables de la empresa adjudicataria. “Hemos trabajado en este asunto desde que asumimos el gobierno en junio y hemos conseguido agilizar el período de ejecución de las obras con el objetivo de intentar beneficiar al máximo a las familias de los más de 450 alumnos y 30 profesores del centro afectados. Entendemos su malestar y preocupación y más cuando el anterior equipo de gobierno local había anunciado dos fechas de finalización de las obras que no se han cumplido. Nuestra prioridad es finalizar el colegio y vamos a estar pendiente de ello”, expone el Alcalde Marcos Zaragoza. Las obras del nuevo colegio empezaron en junio de 2021 con un presupuesto inicial de 4.486.743,45 euros y 942.214, 23 de IVA, cuyo coste asume la conselleria de Educación, ya que forma parte del Pla Edificant de la Generalitat. Sin embargo, esta modificación del contrato de las obras de construcción, que asciende a 1.022.606,17 euros con IVA, es asumida por el Ayuntamiento, como así había decidido el anterior equipo de gobierno local. Tras finalizar las obras a finales del mes de

noviembre, se prevé que el nuevo centro educativo entre en funcionamiento en enero. La modificación del proyecto contempla la conversión de una de las dos pistas deportivas previstas en el proyecto inicial en un espacio natural y la inclusión de aulas para el alumnado de 2 años. El Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Educación, Marisa Mingot, también han visitado otros centros educativos para comprobar de primera mano el estado de las instalaciones ante el inicio del curso el próximo lunes. Esta mañana se han desplazado a los colegios Hispanidad, Torreta y Mare Nostrum y a lo largo de la semana continuarán visitando el resto de centros educativos. Zaragoza le ha solicitado a la dirección de cada centro que trasladen a la concejalía de Educación todas las necesidades en el mes de mayo para poder dedicar los meses de verano a solucionar y habilitar todas las infraestructuras requeridas.

**Noticia publicada el** 04 de Septiembre de 2023

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Educación.

